

# *EN POCAS PALABRAS*

NEWSLETTER N° 4

COLON CAMPEÓN COPA LPF 2021

**CLUB ATLÉTICO COLÓN**

*¡Hola sabaleros y sabaleras!*

Renovamos el contacto desde este canal de comunicación, para acercarles las novedades y noticias más relevantes de la vida institucional de Colón.

Con el aporte silencioso y desinteresado de quienes trabajan por estos colores, haremos un club cada vez más grande, abierto e inclusivo.

**¡COLÓN POR ENCIMA DE TODO!**



## **ACTUALIDAD INSTITUCIONAL**

En la reunión de Comisión Directiva realizada el pasado miércoles 11 de septiembre se dio lectura de las notas recibidas y se trataron temáticas relacionadas con el Básquet del Club, con próximos eventos a realizarse y con la situación actual del fútbol profesional. En este sentido, se hizo una explicación detallada respecto al caso del jugador Alberto Espínola.

Participaron de la reunión quienes forman parte de la Comisión Directiva y representantes de la primera minoría, quienes no hicieron intervenciones.

### **FALLO POR EL CASO ESPÍNOLA**

El día viernes 06 de septiembre se notificó la decisión de la Cámara de Resolución de Disputas de la FIFA en relación al reclamo formulado por el jugador Alberto Espínola contra nuestra institución. Por el mismo, se demandaba al club el pago de la suma de USD 719.908,67 más el 5% de interés desde el 23/01/2024.

Sin embargo, a partir de la defensa legal de nuestra institución, la demanda solo fue aceptada parcialmente, condenando a pagar la suma de USD 345.000 + \$ 12.859.500 más el 5% de interés desde el 23/06/2024, quedando rechazada cualquier otra demanda por parte del jugador.

De este modo, si bien corresponde aguardar los fundamentos de la decisión a partir de lo cual las partes podrán apelar, es importante la rebaja en la suma de capital e intereses que se pretendían por este reclamo. Es un paso importante para minimizar los daños para el Club.

## LEVANTAMIENTO DEL EMBARGO

Durante la semana pasada, se recibió una medida de embargo sobre las cuentas bancarias del club a raíz de un juicio laboral iniciado en el 2022 y que dificultó la operatoria diaria del club en relación al pago de sueldos, pago de proveedores, entre otras acciones.

Luego de haber realizado las gestiones judiciales pertinentes por parte de la defensa legal de nuestra institución, la medida pudo ser cumplida y la gestión bancaria del club pudo normalizarse.



# FÚTBOL PROFESIONAL

## UNA CARA NUEVA

Nicolás Fernández firmó su contrato y es nuevo refuerzo sabalero. El defensor zurdo de 22 años llega proveniente de Estudiantes de La Plata. A préstamo hasta el 31/12/2025, con opción de compra.

Nacido en Jeppener, Brandsen (Buenos Aires) el 11 de febrero de 2002, se inició en Estrella de Jeppener y tuvo un breve paso por Lanús, antes de incorporarse a las divisiones inferiores de Estudiantes de La Plata en 2013. El 22 de abril de 2022 debutó en Primera División en el empate 2-2 contra nuestro equipo. En noviembre de 2022, firma su primer contrato profesional.

Formó parte de los planteles profesionales de Estudiantes de La Plata que obtuvieron la Copa Argentina 2023 y la Copa de la Liga 2024. Con 1,78 m de estatura, y con 16 partidos disputados en el Pincha platense, se suma a nuestra institución. ¡BIENVENIDO NICO!





## PARTE MÉDICO

**Bernardi:** buena evolución. Se encuentra realizando trabajos con el resto de los compañeros.

**Teuten:** desgarro isquiotibiales. Continúa su recuperación actualmente intensificando trabajos de campo.

**Prediger:** desgarro isquiotibiales del muslo izquierdo. Actualmente realiza trabajos de fisioterapia y gimnasio.

**Neris:** desgarro aductores. Actualmente realiza trabajos de fisioterapia y gimnasio.

**Laborie** y Lago continúan su recuperación de cirugía de lca.



# COLÓN ACTIVO

Recordamos que desde el Área Colón Activo se organizan visitas guiadas a las instalaciones del estadio "Brigadier Gral. Estanislao López" para contingentes y delegaciones. Las mismas se realizan durante la semana. Para poder participar de estas visitas, los interesados podrán solicitar un turno a través del siguiente correo: **colonactivooficial@gmail.com**

El jueves 5 de septiembre integrantes del Área Colón Activo recibieron a chicos y chicas de la escuelita de fútbol de "Villa del Parque" y de la localidad de Colonia San Javier. Los acompañaron a conocer las instalaciones del club y, especialmente, el estadio.





El miércoles 11 de septiembre recibieron a dos instituciones, Sprai y Cuéntame, que trabajan con jóvenes y adultos con discapacidad.



Desde el Área Colón Activo coordinarán la fecha y horario, y enviarán el Protocolo para Visitas Guiadas. Turnos a: [colonactivooficial@gmail.com](mailto:colonactivooficial@gmail.com). Rogamos solicitar los turnos con anticipación.

**¡VENÍ A CONOCER NUESTRO CLUB!**



# ***DIVISIONES INFERIORES***

El pasado 3 de septiembre recibimos la visita en el Predio "4 de Junio" de representantes del club español Granada Fútbol Club. Se hicieron presentes Luis Aragón Bayona (secretario técnico) y Luis Fradua Uriondo (director deportivo y metodología), quienes estuvieron acompañados por integrantes de la agencia A One Agency (Julián Kapelan y Raúl Gordillo). Los dirigentes españoles fueron recibidos por el presidente de la institución, Víctor Godano y representantes y coordinadores de la Subcomisión de Fútbol Amateur. También se sumó el entrenador del plantel profesional, Rodolfo De Paoli. Luego de recorrer las instalaciones y observar entrenamientos de algunas categorías, hubo un fructífero intercambio sobre experiencias y metodologías para la organización de las divisiones inferiores





# SUBCOMISIÓN CULTURA, HISTORIA Y MUSEO

En la previa del partido entre Colón y Deportivo Morón, le fue rendido un cálido homenaje al ex presidente Eugenio Marcolín, al conmemorarse 50 años de trabajo por el desarrollo institucional y deportivo del club. La flamante Subcomisión de Cultura, Historia y Museo estuvo representada por su presidente, Diego Meloni, mientras que por la comisión directiva del Club se hizo presente Mariano Laurino. En la ocasión, el Dr. Marcolín recibió de parte de ambos una plaqueta y una camiseta alusiva a las 5 décadas de vínculo con la institución. Todo esto, acompañado por aplausos de sabaleros y sabaleras que, desde cada uno de los rincones del Brigadier López, hicieron sentir su reconocimiento.





# GÉNEROS Y DIVERSIDAD

El domingo 4 de agosto Lorena Bonino fue asesinada por su expareja, en la vecina ciudad de Recreo. Desde el Club Atlético Colón decidimos activar nuestro Protocolo para la prevención y acción institucional ante situaciones de violencia, hostigamiento, discriminación y abuso, por motivos de género, orientación sexual e identidad, por tratarse el agresor, de un socio de la institución.

El artículo 4 de la normativa mencionada establece las conductas, definiciones y tipos de violencias en sus distintas clasificaciones, y determina a la violencia física como la que se emplea contra el cuerpo de la mujer produciendo dolor, daño o riesgo de producirlo y cualquier otra forma de maltrato o agresión que afecte su integridad física.

En el Club Atlético Colón condenamos enérgicamente todo tipo de violencia y nos comprometemos a trabajar en la concientización y sensibilización de las desigualdades por cuestiones de género. En este marco, el Área de Géneros y Diversidad interviene aplicando los artículos 30, 31, 32 y 33 correspondientes al capítulo IV del actual estatuto de la institución.

En primera instancia hemos tomado la determinación de suspender al agresor como socio activo de nuestra querida institución, siendo importante destacar que esta medida se fundamenta en el principio de presunción de inocencia establecido en el artículo 18 de la Constitución Nacional.

Una vez que se emita el veredicto judicial pertinente se procederá, de corresponder, a su expulsión definitiva como socio.



# SOCIOS Y SOCIAS

*¡COLÓN TE NECESITA SOCIO/A!*

Conociendo la realidad del país y a sabiendas de las dificultades económicas de las que nadie es ajeno, desde el Club Atlético Colón nos propusimos ofrecer distintas facilidades a nuestros simpatizantes para que tengan la posibilidad de asociarse al club. De esta manera buscamos que todos/as quienes aman estos colores tengan la posibilidad de formar parte de nuestra institución.

Por eso, trabajamos en sumar diferentes propuestas para que cada vez seamos más y puedas asociarte y compartir la pasión por nuestros colores.

Durante el mes de septiembre tomamos la medida de **REDUCIR A LA MITAD (50%)** los costos para asociarse:

CARNET		CUOTA DE INGRESO	
ANTES	\$12.000	ANTES	\$12.000
AHORA	\$6.000	AHORA	\$6.000

Además, podés aprovechar los beneficios vigentes:

**GRUPOS FAMILIARES:** descuentos de hasta 30% en las cuotas sociales para vivir esta pasión en familia.

**"NEGRO, MI BUEN AMIGO":** Si sos socio/a y acercás a un amigo/a para que también se asocie, ambos obtienen 20% de descuento en las cuotas sociales hasta diciembre inclusive

**"CON COLÓN HASTA EL FINAL":** pack promocional para asegurar tu ubicación en los últimos 4 partidos de local del torneo, en 3 y 5 cuotas sin interés.

**BENEFICIOS PARA SOCIOS:** se trata de descuentos y promociones que te ofrecen las marcas y comercios santafesinos adheridos y que podés aprovechar presentando tu carnet del club, amortizando parte del valor de la cuota.

Para conocer más sobre estas novedades, consultá nuestras redes sociales, acercate a la sede social o contactate por WhatsApp al 342 430 2960.





# EVENTOS

## ALMA SABALERA

El Club Atlético Colón invita a participar, el próximo domingo 22 de septiembre, del evento Alma Sabalera. Un homenaje al manto sangre y luto, los colores rojo y negro que desde hace 119 años nos acompañan como estandarte.

De diferentes telas y texturas, con o sin cordones, de cuello abierto o cerrado, diferentes marcas y diseños con o sin publicidad, lo claro es que la rojinegra es una de las camisetas mas lindas del mundo.

Si sos hincha sabalero, vení a disfrutar de un recorrido único e inolvidable de la mano de quienes hoy se dedican a resguardar una parte fundamental de nuestra historia. Coleccionistas que los recibirán en las instalaciones del club para brindarles un viaje en el tiempo con aquellas que han dejado una huella imborrable en el corazón del Pueblo Rojinegro.

Un momento ideal para compartir y disfrutar en familia. ¡Adquirí tu entrada y se parte de una jornada rojinegra inolvidable!



**Domingo 22 de septiembre**



**Gimnasio Roque Otrino**



**Turnos de 10 a 16:30 hs**



**ENTRADA NO SOCIOS: \$2.500**

**ENTRADA LIBRE Y GRATUITA PARA SOCIOS CON CUOTA AL DÍA**



Todos los asistentes deberán presentar su **carnet de socio, con cuota al día** para ingresar. Los no socios deben **presentar su DNI junto con el QR de compra** del bono de entrada.



# MARKETING

Continúa a la venta el vino "**Sabalé, el campeón de la ciudad**", ¡para que lo tomes en copa!

Nuestro vino se encuentra disponible en su versión **Malbec** o **Blend Premium** y con tu compra estarás ayudando al club. Obténelo a un precio único en Boletería Vip.

Quienes adquieran el vino podrán retirarlo en la sede social (J.J. Paso 3535).

Próximamente nuevos puntos de venta. **¡Salud campeón!**



## **¡HACÉ CRECER TU MARCA!**

En el Club Atlético Colón consideramos fundamental generar y afianzar lazos comerciales con marcas santafesinas, los cuales se traduzcan en beneficios para nuestra masa societaria en sus compras diarias.

En ese marco, arribamos a distintos acuerdos publicitarios con negocios y empresas locales, a través de los cuales se obtuvieron importantes promociones para nuestros socios y socias.

De esta manera, buscamos que los descuentos alcanzados permitan amortizar el valor de la cuota social y generar un ahorro que favorezca a nuestros asociados/as, como así también visibilizar a los comercios con los que conviven día a día.

Por otro lado, estas alianzas implican una valiosa entrada económica a las arcas del club, fundamental en estos tiempos para solventar los gastos corrientes de la institución.

¡Para que tu carnet sea parte tuyo, todos los días y con orgullo!

Si te interesa publicitar, podés contactarte por mail a [prensa@clubcolon.com.ar](mailto:prensa@clubcolon.com.ar)